



## Un événement festif pour la sortie de la Bible de la rue

**À la demande de plusieurs associations de solidarité, l'Alliance biblique française a créé une Bible spéciale pour les sans-abri. Celle-ci vient de paraître et les différents acteurs de ce projet organisent un événement festif pour célébrer et découvrir cette Bible. Cette rencontre aura lieu le 1<sup>er</sup> avril 2024 à Paris et vous y êtes conviés !**

Quoi de plus symbolique que d'organiser un événement autour de la Bible le jour de la commémoration de la résurrection du Christ ! C'est le choix qui a été fait par l'Alliance biblique française et ses nombreux partenaires pour se réjouir de la parution de la Bible de la rue. Cet événement se tiendra en effet le lundi de Pâques, le 1<sup>er</sup> avril, à 11h30 sur la place Sainte-Marthe devant les locaux de la Mission évangélique parmi les sans-logis (22 rue Sainte-Marthe 75010 Paris).

En collaboration avec différentes associations œuvrant auprès des sans-abri, l'Alliance biblique française a créé une Bible qui répond aux besoins de leurs bénéficiaires (résistante à l'eau, caractères augmentés, traduction accessible, etc.). De nombreux donateurs se sont mobilisés pour rendre possible ce projet. Un grand merci à eux !

Cet événement est l'occasion de rassembler les initiateurs et des bénéficiaires de ce projet, de remercier les nombreux donateurs, d'encourager des acteurs de la solidarité ou encore de faire venir des curieux. Vous êtes donc tous les bienvenus !

La rencontre est gratuite, mais nécessite de s'inscrire avant le dimanche 24 mars via ce formulaire : [www.labibledeelarue.fr](http://www.labibledeelarue.fr). En effet, un repas sera servi pour le déjeuner et les organisateurs ont alors besoin d'avoir une idée du nombre de personnes présentes. Quelques prises de parole permettront de retracer l'histoire de ce projet et d'offrir les premiers exemplaires à des sans-abri.

L'après-midi, à partir de 14h, plusieurs interventions seront proposées afin de nourrir la réflexion de chacun et chacune. Parmi les différents thèmes abordés, vous pourrez assister aux ateliers suivants : Prier pour et avec les sans-logis, L'étranger : une richesse pour chacun de nous ?, Comment utiliser et offrir cette Bible ?, La maraude, un outil diaconal et missionnaire, Jésus, le roi sans logis, etc. La journée se terminera vers 16h.